

Zeitschrift:	Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
Herausgeber:	Société de communication de l'habitat social
Band:	84 (2012)
Heft:	4
Artikel:	Au revoir Stephan!
Autor:	Meyrat, Francis-Michel
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-323328

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AU REVOIR STEPHAN!

L'annonce officielle du départ, pour la fin de cette année, de notre directeur Stephan Schwitter s'est faite par un communiqué de presse transmis également aux délégués de notre association faîtière et aux associations régionales qui la composent.

Stephan avait su construire et entretenir avec les Romands des relations de confiance à toute épreuve. Il était toujours le bienvenu lors de nos séances de comité où il a dû affronter avec calme et patience les critiques concernant certaines orientations prises à la défaveur des Romands, sans jamais nous en tenir rigueur ou amertume car il comprenait très bien le fossé culturel qui nous sépare parfois de nos amis d'Outre-Sarine dans leurs choix majoritaires (nouveau nom de l'association, nouveau logo et j'en passe...).

Son engagement en faveur du mouvement coopératif et des maîtres d'ouvrage d'utilité publique aura été exemplaire et nous laissera un excellent souvenir. Je rappelle qu'il avait pris la difficile succession de Fritz Nigg, autre défenseur des Romands, qui formait alors, avec notre regretté René Gay, un tandem idéal à la tête de l'ASH. Organisateur du Forum de Lucerne, il en avait fait un lieu de rencontre incontournable et avait toujours veillé à assurer une présence francophone parmi les orateurs, même s'ils se trouvaient être peu suivis par les germanophones.

Aucune décision n'était appliquée en Romandie sans que Stephan n'établisse un contact préalable, soit avec notre secrétaire général, soit avec le soussigné, démontrant ainsi tout le respect qu'il nous portait.

Durant la fin de l'année dernière et lors de cette année, il s'est investi à fond en faveur de l'Année Internationale des Coopératives. Dans ce cadre, il a soutenu nos revendications financières à Zurich pour qu'une partie de la manne récoltée nous soit également redistribuée en faveur du programme spécial que nous avons mis sur pied dans le cadre de cette manifestation.

Nous souhaitons bon vent à Stephan, contraint de donner une autre orientation professionnelle à sa carrière où ses qualités humaines et sa grande capacité de travail feront, sans aucun doute, merveille.

Salut l'Ami!

Francis-Michel Meyrat



Stephan Schwitter, un vrai gentleman que l'on n'oubliera pas de sitôt en Suisse romande.

P.-S.

L'intérim sera assuré par le vice-directeur, Urs Hauser, qui se fera certainement un devoir de gagner notre confiance. Gageons qu'il aura à cœur d'étaler un baume réparateur sur les plaies ouvertes par les «zurichoiseries» que nous avons eu à subir trop fortement ces derniers mois!